

## 1zu1 mit neuem Geschäftsführer

Artikel vom **27. Juni 2023**

Allgemeine Lohnarbeiten Kunststoff

Am 1. Juni 2023 hat Thomas Kohler die Geschäftsführung des Dornbirner Unternehmens [1zu1](#) übernommen. Der langjährige Vertriebsleiter folgt auf die beiden Gründer Hannes Hämmerle und Wolfgang Humml, die nach 27 Jahren die Leitung übergeben.



Mit Übergabe der Geschäftsführung durch die beiden Gründer Wolfgang Humml (li.) und Hannes Hämmerle (re.) an den langjährigen Vertriebsleiter Thomas Kohler stellt das Unternehmen die Weichen für die Zukunft (Bild: 1zu1).

Mit der internen Lösung will die schwedische Prototal-Gruppe als Eigentümerin den langfristig erfolgreichen Kurs des Unternehmens von 1zu1 als europaweiter Serienfertiger für Losgrößen bis zu 100.000 Stück im 3D-Druck, Vakuum- und Spritzgießverfahren fortsetzen. Der langjährige Vertriebsleiter des Dornbirner High-Tech-Unternehmens Thomas Kohler hat zum 1. Juni 2023 die Geschäftsführung von den beiden Gründern Hannes Hämmerle und Wolfgang Humml übernommen. Sie verabschieden sich nach 27 gemeinsamen Jahren und stehen dem Unternehmen noch bis Ende des Jahres beratend zur Seite. »Wir freuen uns über die optimale Weiterführung unseres Lebenswerks. Bei Thomas und dem Managementteam ist das Unternehmen in besten Händen«, freut sich Humml. »1zu1 ist technologisch, personell und räumlich bestens aufgestellt, um den erfolgreichen Weg als Pionier fortzusetzen«, ist Hämmerle überzeugt.

## Kontinuität durch langjährige Erfahrung

Eigentümer [Prototal](#) will mit dem internen Führungswechsel einen kontinuierlichen Übergang und eine nachhaltige Weiterentwicklung im Sinne der Gründer garantieren. »Das Know-how, die Konstanz und die hohe Qualität von 1zu1 sind zentrale Bausteine für unseren Weg zum Marktführer in Zentral- und Nordeuropa. Thomas Kohler ist mit seiner großen Erfahrung und dem Vertrauen der Kunden, Partner und Mitarbeiter die ideale Wahl bei 1zu1«, wird Jan Löfving zitiert, CEO der Prototal Group. [Die schwedische Unternehmensgruppe hat das 1996 gegründete Unternehmen im Februar 2022 übernommen](#). Derzeit umfasst das internationale Prototal-Netzwerk elf auf 3D-Druck, Vakuum- und Spritzguss spezialisierte Unternehmen in Schweden, Norwegen, Dänemark, England, Italien und Österreich. Thomas Kohler ist seit 23 Jahren bei 1zu1 und als Vertriebsleiter für die gesamte DACH-Region verantwortlich. Als neuer Geschäftsführer will er den Wachstumskurs des Unternehmens fortsetzen, für 2023 ist laut Unternehmensangabe eine Umsatzsteigerung von 10 % geplant. Mit eigenem Lehrbetrieb setzt das Unternehmen dabei vor allem auf die eigene Fachkräfteausbildung. Rund ein Drittel der Mitarbeitenden sind ehemalige Auszubildende. »Familiäre Werte und eine langfristige Perspektive prägen 1zu1 auch in Zukunft. Wir bewahren unsere Stärken, bleiben zuverlässige Partner und sind offen für neue Chancen und Herausforderungen«, freut sich Thomas Kohler auf die neue Aufgabe.

---

**Hersteller aus dieser Kategorie**

---